



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

COMUNICADO

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Aguascalientes, Ags., a 7 de mayo de 2013. No 064.

REQUIERE IMSS EFICIENTAR SERVICIOS PARA ENFRENTAR SUS RETOS: JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ ANAYA

- ***El Director General del IMSS participó en la LXI Convención Nacional de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación***

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) debe hacer más productivos y eficientes los servicios que brinda a fin de enfrentar sus retos; asimismo requiere implementar medidas para contar con un programa eficaz de financiamiento, destacó el Director General del organismo, doctor José Antonio González Anaya.

En gira de trabajo por Aguascalientes, el funcionario participó en la LXI Convención Nacional de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA) en la que señaló que mediante el refuerzo en los esquemas de compra de medicamentos y bienes y servicios, así como del programa PrevenIMSS, se logrará mejorar la salud de los derechohabientes y las finanzas del propio Instituto.

Sostuvo que hoy en el IMSS se deben realizar más acciones a favor de la salud de los derechohabientes con los mismos recursos y que no se escatimará en llevar a cabo mejoras en las áreas médicas y administrativas del organismo.

Ante empresarios de la industria de la transformación comentó “ahora somos la institución de salud pública que mejor compra medicinas en el país, al punto que las otras instituciones de salud se están sumando con nosotros para que hagamos compras consolidadas”.

Adicionalmente, dijo, el organismo mejora su planeación en materia de infraestructura para reducir sus costos y cuenta con una estrategia en el área médica para mejorar los servicios.

González Anaya destacó también que el IMSS invierte en la prevención de las enfermedades, principalmente para atacarlas “cuando todavía no son tan caras” es decir, en el primer nivel de atención.

--- o0o ---